



**Mathilde DALON-CASSAN En Terminal L à l'institution Sainte Catherine**

« En 2017, j'ai participé à un voyage humanitaire avec l'association Byblos au Maroc, à Azrou. Nous avons donné des cours de Français dans des écoles et amené plusieurs tonnes de livres. Suite à cette expérience très enrichissante pour moi d'aider les plus démunis, j'y repars en 2018. Participer en 2019 au plus grand raid étudiant européen sportif et humanitaire avec Juliette est une idée qui m'a tout de suite séduite »

